
 

 

 

 

 
 

 

Participants : Bastien DECHEPY, Eric WATTELLIER, David BENECH, Michaël ANNONIER, Romain 
DELPECH, Florence GUILLEMIN, José DIAS, Christopher DORCENT, Christine PLATEAU. Excusés : Olivier 
LAMARRE, Laurent UGO, Laurent STIEN, Sabine BONNIN. 

PROCES-VERBAL 
BUREAU SAFE 

 
Lundi 10 Juillet 2023 - Visioconférence 



 

Le Bureau adresse ses félicitations à Michaël ANNONIER et David BENECH pour leur nomination 
dans les groupes d’observateurs de la CFA/DA. 
 
Le Bureau valide les procès-verbaux de ses réunions des 10 et 14 juin, et de l’Assemblée Générale du 
10 juin 2023. 
 
 

INSTANCES 

- FFF-CFA-DA 

o Bastien DECHEPY et José DIAS rencontreront le Président et le Directeur Général de la FFF 
le 22 août. 

o Bastien DECHEPY fait état des échanges avec la Direction de l’Arbitrage.  

o Le SAFE a transmis à la CFA/DA un projet d’avenant au Protocole Tripartite relatif aux 
Articles 2 et 4.1. 

o Règlement Intérieur 2023/2024 : le SAFE est dans l’attente de la communication des 
modifications apportées. 

o Le SAFE interviendra après la clôture des stages estivaux : 

▪ Jeudi 27 juillet : F1/F2 avec Bastien DECHEPY, Eric WATTELLIER et Romain 
DELPECH. Bastien DECHEPY a proposé de partager le temps d’intervention 
avec l’UNAF. Le Bureau approuve cette démarche. 

▪ Dimanche 30 juillet : F3 (intervention avec l’UNAF) avec Bastien DECHEPY et 
David BENECH.  

▪ Dimanche 10 septembre : FFE1 avec Florence GUILLEMIN et Bastien DECHEPY. 

▪ Le Bureau valide les thèmes d’intervention avec un focus sur le contrat de 
prévoyance. 

o Le Bureau va solliciter la CFA pour corriger le point 4 du PV n°16 : les 2 Arbitres 
Assistants promus se sont vu proposer un contrat d’un (1) an contrairement à ce qui est 
indiqué à l’Article 2 du Protocole Tripartite 2023-2026 (contrat de 2 ans). 

 

- AFCAM 

o L’AFCAM et le SAFE ont rencontré la Directrice des Sports, Madame Fabienne 
BOURDAIS, le 30 juin pour évoquer le Statut Haut Niveau et l’application de la loi visant à 
démocratiser le Sport en France. 

 

- UNAF 

o Un entretien avec Jean-Claude LEFRANC, Président de l’UNAF, est programmé le 12 
juillet. 

 
 

ACTIONS-PROJETS 

- José DIAS présente les propositions d’actions pour la saison 2023/2024 : 

o Statut Haut Niveau et Décrets loi visant à démocratiser le Sport en France 

o Conditions d'exercice F3/AF3 

o Accompagnement de la professionnalisation des compétitions féminines 

o Appel d'offres Prévoyance et Mutuelle 

o Gestion cotisations Retraite 

o Trophée du Fair-Play Sébastien Desiage 



 

o Consolidation procédure CPAM 

o Report des indemnités Pôle Emploi (Activité conservée) 

o Stratégie de Communication et de Promotion  

o Création d'un Guide du Statut "Arbitre d'Elite" 

o Validation des Acquis de l'Arbitrage : Référentiel de compétences // Extension 

o Etude sponsoring et droit à l'image 

o Union des Sports professionnels 

o Le Bureau valide les propositions mais définit les priorités du second semestre 2023. Des 
groupes de travail seront constitués pour septembre : 

▪ Appel d'offres Prévoyance et Mutuelle : Le compte d’exploitation est négatif depuis 2 saisons. 
Il est nécessaire de revoir le cahier des charges et de rapidement lancer un appel d’offre sur le 
sujet. Le groupe de travail est constitué de David BENECH, Florence GUILLEMIN, Bastien 
DECHEPY et José DIAS. 

▪ Conditions d'exercice F3/AF3. 

▪ Accompagnement de la professionnalisation des compétitions féminines. 

▪ Partenaires SAFE, sponsoring et droit à l'image : Eric WATTELLIER est nommé référent du 
groupe de travail. Le SAFE sollicitera un rendez-vous en septembre avec la Direction 
Marketing de la FFF. 

 

- Assemblée Générale 2024 : Bastien DECHEPY évoque un nouveau format d’Assemblée 
Générale à l’occasion des stages de début de saison. Le Bureau valide cette proposition mais 
souhaite sonder les Adhérents. Un questionnaire leur sera envoyé. Bastien DECHEPY se charge 
de questionner la Direction de l’Arbitrage sur le sujet. 

 

- RECONVERSION - FORMATION 

o Le Bureau valide le document synthétique des actions Reconversion-Formation qui sera 
adressé aux arbitres via WhatsApp. 

o La Commission Sociale et Entraide de la LFP a validé l’augmentation de la prise en 
charge des dossiers de formation. Le plafond est dorénavant de 85% du coût de la 
formation avec plafond à 2000€. La prochaine réunion aura lieu le mercredi 20 
septembre. 

 

- NOUVEAU SITE INTERNET 

o Christopher DORCENT présente la maquette du site Internet et les principales 
évolutions. 

▪ Le lancement aura lieu début octobre pour ne pas perturber le début de saison 
et les adhésions en cours. 

o Le site actuel et les réseaux sociaux ne cessent de progresser en termes de visibilité et 
de trafic. 

 
 

 
 
 
 
 
 
 



 

PROCHAIN BUREAU : LUNDI 11 SEPTEMBRE 2023 - VISIOCONFERENCE 

 

ADMINISTRATION 

- ADHESIONS 

o Au 10 juillet 2023, 1 semaine après le lancement de la saison 2023-2024, 81 adhésions 
ont été comptabilisées (49% du secteur pro) 

▪ Une relance sera effectuée le 17 juillet. 

 

- WEBINAIRES 

o Plusieurs webinaires sont en cours de programmation :  

▪ Septembre : Services SAFE 

▪ Octobre : Reconversion-Formation 

▪ Novembre : Fiscalité et statut Indépendant 

 

- REFERENCEMENT HÔTELS 

o Face aux décisions prises par le Groupe ACCOR et certains tarifs pratiqués pendant l’été 
ou à l’approche d’événements (Coupe du Monde de rugby, JO…), le référencement des 
hôtels pout la saison 2023-2024 sera relancé au mois d’août. PRIORITAIRE. 

 

- BANQUES 

o Le SAFE souhaite changer d’établissement bancaire. 

o José DIAS présente les résultats de l’étude menée auprès du Crédit Mutuel avec le 
cahier des charges : 

▪ Compte courant 

▪ Placement 

▪ PAD/VAD 

▪ Moyens de paiement 

▪ Partenariat 

▪ Le Bureau valide la poursuite et le changement de banque sur le dernier 
semestre 2023. 

 
 


